

### Berufsverband der Deutschen Urologen e.V.

Urologe 2018 · 57:1408

<https://doi.org/10.1007/s00120-018-0800-6>

© Springer Medizin Verlag GmbH, ein Teil von Springer Nature 2018

### Redaktion

W. Bühmann (V.i.S.d.P.)

Keitumer Süderstr. 33 c

25980 Sylt OT Keitum

## +++ URO-Telegramm +++

### Ehrennadeln und Ehrenmitgliedschaft 2018

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung des Berufsverbands freute sich Dr. Axel Schroeder darüber, drei Ehrungen vornehmen zu dürfen. Mit der Ehrennadel des Berufsverbands konnten zwei Mitglieder ausgezeichnet werden:

Zum einen erhielt **Dr. Wolfgang Lessel** die Nadel, mit der sich der Präsident für das langjährige berufspolitische Engagement, insbesondere in seiner Funktion als stellvertretender Landesvorsitzender in Sachsen-Anhalt, bedankte.



▲ Dr. Wolfgang Lessel (rechts) erhält die Ehrennadel vom Präsidenten

Die zweite Ehrennadel ging an **Dr. Andreas W. Schneider**, den „Vater des Urologenportals“, für seinen unermüdlichen Einsatz im Rahmen der gemeinsamen BvDU-DGU-Kommission für Öffentlichkeitsarbeit sowie als Anerkennung seines großen und langjährigen Engagements für den AK Belegärzte des Berufsverbands.



▲ Der Präsident steckt die Ehrennadel Dr. Andreas W. Schneider (rechts) an



▲ Prof Dr. Herbert Rübben (rechts) bekommt die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft aus der Hand des Präsidenten

In den Kreis der Ehrenmitglieder des Berufsverbands wurde **Prof. Dr. med. Dr. h. c. Herbert Rübben** aufgenommen. Der Präsident würdigte die jahrzehntelange und prägende Arbeit Rübbens als (Mit-)Herausgeber von „Der Urologe“ und dankte ihm darüber hinaus sehr persönlich für die immer konsensorientierte und stets faire Zusammenarbeit mit dem Berufsverband in seiner Zeit als DGU-Generalsekretär.



### AK Belegärzte wählt mit Dr. Bernd König neuen Vorsitzenden



Im Rahmen der Präsenz-Sitzung anlässlich des 70. Urologen-Kongresses in Dresden wählte der AK Belegärzte eine neue Führungsspitze. Neuer Vorsitzender ist Dr. Bernd König (Sögel), der zugleich auch dem BvDU-Landesverband Niedersachsen vorsteht. Er übernimmt die Leitung des Arbeitskreises von Dr. Andreas W. Schneider, der seit einigen Monaten Vorsitzender des Bundesverbands der Belegärzte (BdB) ist.

### „Urologie für Alle“ Große Vorsorge-Kampagne geht ins zweite Jahr – werden Sie Teil davon!

Letztes Jahr wurde unter gemeinsamer Schirmherrschaft beider urologischer Verbände eine Vorsorge-Kampagne ins Leben gerufen, die nicht nur über das Fachgebiet der Urologie aufklären soll, sondern insbesondere die Förderung der Männergesundheit in den Fokus rückt. Auf der Internetseite „[urologie-fuer-alle.de](http://urologie-fuer-alle.de)“ erhalten sowohl Interessierte, Patienten als auch Angehörige wertvolle Informationen aus der Urologie und können über einen Vorsorgeplaner ihre Früherkennungstermine planen.

In diesem Zusammenhang wurde eine Ärztesuche entwickelt, damit die Patienten direkt einen Arzt in ihrer Nähe finden. 1800 Ärzte sind bereits dabei! Wir möchten die Erfolgsstory gerne gemeinsam mit Ihnen fortsetzen. Sollten Sie noch nicht registriert sein, so können Sie dies gerne hier nachholen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Weitere Infos und Kontakt unter: [www.urologie-fuer-alle.de](http://www.urologie-fuer-alle.de)

